
M55 all'attacco
«Badia non solo
per i magistrati»
«LA FORESTERIA per i
magistrati non può essere la
destinazione esclusiva per la
Badia. Su questo non cederò
neanche di un millimetro».
Così la senatrice
pentastellata Michela
Montevecchi, sulle parole
del sottosegretario del
Mibact Ilaria Borletti
Buitoni, all'indomani del
tavolo interistituzionale sul
recupero dell'abbazia. «Non
è propriamente vero - ha
detto Michela Montevecchi
- che Ilaria Borletti Buitoni
mi abbia tenuto informata
costantemente sulla
situazione. Giusto per la
cronaca della penultima
riunione ho saputo solo a
cose fatte. Della nuova
convocazione del tavolo
istituzionale, quello dal
quale sono stata esclusa, ho
appreso in risposta a una mia
interrogazione sul tema. Ma
puntualizzare su questo
serve a poco». Il tema è un
altro, ossia la destinazione
della struttura. «La
destinazione indicata dal

sottosegretario come
'esclusiva'- ha aggiunto
Michela Montevecchi - non
può essere esclusiva. Tutto
molto semplice. Ci
batteremo in tutte le sedi
perché oltre alla foresteria
per ospitare i magistrati, ci
siano degli spazi per la
collettività, visto che questo
bene è una delle più preziose
e intatte testimonianze in
Toscana e non solo della
storia dei movimenti
monacali. In più il governo
deve tener conto della
volontà del parlamento, visto
che c'è una risoluzione
approvata all'unanimità
dalla commissione cultura
del Senato nella quale si
impegna l'esecutivo a
partecipare all'acquisto della
parte privata dell'abbazia e a
concorrere al restauro della
stessa, vigilando sulla sua
destinazione a beneficio del
pubblico». Sul tema i
rappresentanti locali del
Movimento 5 Stelle sono al
lavoro. La consigliera
regionale Galletti e la collega
comunale, Fabiana Fulici,
stanno da tempo cercando di
avere chiarezza per capire
quali siano le volontà delle
istituzioni di riferimento,
riguardo il recupero e la
valorizzazione dell'antica
abbazia.

more


	page 1

